

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Éditorial Engagement sans faille !

ALI Bongo Ondimba a officialisé sa participation à l'élection présidentielle du 26 août prochain. Cette décision intervient au lendemain d'une tournée républicaine à travers le pays qui lui aura permis d'écouter son peuple et de prendre la mesure de ses préoccupations. Le candidat Ali Bongo Ondimba se présente devant les Gabonais au terme d'un septennat particulièrement très éprouvant, marqué par son accident vasculaire cérébral à Ryad en 2018. D'une pandémie à Covid-19 qui aura ébranlé l'économie mondiale et fragilisé une économie gabonaise en pleine expansion.

Ces facteurs ont, de façon aussi inattendue que prévisible, fortement contribué à freiner ses ambitions réformatrices initiées au tout début de son second mandat. Et qu'il s'est, malgré tout, employé à relancer ces deux

Il lui faudra défendre son bilan mais davantage jouer plus la carte de la continuité. Pour cela, sa candidature qui s'appuie sur un solide et ambitieux Projet pour l'avenir du Gabon, est donc celle d'un homme de conviction.

dernières années avec panache, au vu des résultats globalement positifs enregistrés notamment dans les domaines touchant aux préoccupations des Gabonais. Il s'agit de la santé, l'éducation, la formation, l'emploi, l'industrialisation du pays etc. Des réussites, des belles victoires dont il faut se féliciter. Même si on note quelques échecs, des insuffisances dans quelques domaines et des critiques sur la gestion des élites nationales qui vont servir d'aiguillon pour corriger le tir et aller de l'avant. Pour autant, après une entame prometteuse du second mandat ponctué par les "Accords d'Angondjé", les éclatantes victoires électorales de sa formation politique ainsi qu'une ferme volonté de gommer les aspérités du passé, c'est

tout naturellement à la demande de ses concitoyens que le président gabonais redescend dans l'arène avec de fortes ambitions pour le Gabon.

Il lui faudra défendre son bilan mais davantage jouer plus la carte de la continuité. Pour cela, sa candidature qui s'appuie sur un solide et ambitieux Projet pour l'avenir du Gabon, est donc celle d'un homme de conviction. Un dirigeant pétri d'expérience dans la gestion d'un État, déterminé à poursuivre le travail qu'il a commencé à la tête de notre pays, en étant bien conscient des attentes toujours plus fortes de ses compatriotes. Comme mentionné dans sa déclaration, Ali Bongo reste fidèle à ses convictions. Son engagement à parfaire ce qui ne l'a pas été dans la construction de notre pays, son développement économique, notre vivre-ensemble, est fondé sur sa capacité à mener encore plus loin le Gabon avec l'appui de toutes celles et tous ceux qui, dans les quatre coins du territoire national et à l'étranger, croient en leur pays. Un pays plus prospère. Un pays où il fera bon vivre pour chacun et pour tous.

Lin-Joël NDEMBET

Présidentielle 2023 partant pour un nouv

LE chef de l'État sortant en a fait l'annonce, hier en milieu d'après-midi à la zone économique parti, le PDG, tient aujourd'hui un Congrès extraordinaire au stade de Nzeng-Ayong, dans l'investi par les instances de cette chapelle politique.



Le président sortant, Ali Bongo Ondimba, lors de sa déclaration de candidature.

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

ALI Bongo Ondimba est candidat à sa propre succession à l'élection présidentielle du 26 août prochain. C'est à la Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok que l'actuel président de la République, en présence de son épouse, Sylvia, a fait sa déclaration de candidature. "J'annonce officiellement aujourd'hui, ici, que je suis candidat", a-t-il déclaré dans un discours en guise de bilan de mandat. Ainsi, il a indiqué que sa décision correspond à son

ambition de continuer à écrire l'histoire et le futur du pays. Car, a-t-il insisté, "rien ne compte davantage que la réussite de notre pays. Rien ne compte davantage que votre réussite à vous." Poursuivant sa déclaration, Ali Bongo Ondimba a également mis le curseur sur la continuité d'une œuvre entamée depuis lors. Il dit être "candidat pour poursuivre le travail". Lequel devrait s'articuler autour des emplois participant à l'épanouissement des populations. Tout comme la lutte contre la vie chère devrait constituer l'une des priorités politiques. L'éducation, la formation, l'éga-

lité d'accès aux soins de santé et la sécurité sont parmi les œuvres dont le candidat Ali Bongo Ondimba devra booster la réalisation. D'autant plus qu'il a garanti que le terme "impossible" ne fait pas partie de son vocabulaire. C'est un candidat déterminé qui va briguer les suffrages de ses compatriotes pour un troisième mandat. S'il a promis d'être "candidat pour amener le Gabon plus loin", le président sortant n'aura pas manqué de réaffirmer sa ferme volonté de porter l'économie au cœur de sa politique à la tête du pays. Et de relever les défis de croissance et de développement